

# 西南学院同窓会

## 熊本県支部 会報

第24号

2023年6月吉日



御挨拶



西南学院同窓会熊本県支部  
支部長 古崎 正敏

向夏の候、西南学院同窓会熊本県支部の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

さて、長かったコロナの影響も4年目に入りましたが、ついに2類から5類へと引き下げられて社会活動も活発化していくのではないかと思われます。熊本県支部におきましても今年は念願の同窓会総会を開催いたします。同窓会総会を開催できなかった3年間の間に時代は大きな変化を迎えるました。人と会えない代わりにオンラインのミーティングが定着、学生も自宅で授業を受けることが出来る時代となりました。国内では安倍元首相が暗殺され、国外ではロシアがウクライナに侵攻、熊本におきましてもTSMCの進出に伴い大きな経済効果が期待されています。私達はこの様な変化の時代にあっても、人と人のつながりを大切にしていきたいと思います。久しぶりの同窓会総会に多くの西南同窓生の皆様が参加されますようお願い申し上げます。

### 事務局便り

西南学院同窓会熊本県支部の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。今年は念願の開催をご案内通りで行います。

昨年はコロナの影響で西南学院同窓会熊本県支部総会を開催することが出来ませんでしたが、事務局有志の皆様にはお手伝い頂きこの会報を皆様のもとに発送することができました。毎年のことながら、思ったより大変な発送作業に、時間を割いて参加していただいた皆様に感謝申し上げます。

昨年の7月1日には西南学院大学同窓会定期総会がソラリア西鉄ホテル福岡で従来の形式を変えて開催されました。各支部2名の参加に限定し「集団討議の場」として同窓会の課題をワールドカフェ形式で行われました。

同窓会側としても初めての試みで、大いなるチャレンジだったようですが、ファシリテーターのスムーズな進行のおかげで各テーブルを移動しながらも初めての方々と「若い同窓の参加を増やし、さらなる活性化に道を開く」というテーマについて様々な対



話が生まれました。結果的には本部事務局の不安をよそに、大いに盛り上がった西南学院大学同窓会定期総会になったことをお知らせしておきます。

事務局長 古崎 喜代子

# 西南学院同窓会熊本県支部 近況報告



98期

## 蛇嶋 健志

文学部 国際文化学科 卒

大学入学以来、2018年の秋に25年ぶりに熊本に帰ってきて4年が経ちました。コロナ禍の中、よい縁があり昨年3月に結婚し、大晦日に第一子を授かりました。現在は育児に大忙しな日々を送っております。加えて70歳まで働く必要ができたため、体力づくりに励もうと考えております。当面の目標はGWに美里町の三千三百三十三段の石段に挑戦しようと思います。仕事は会社でサイバーセキュリティを担当しており、攻撃側が日々進化を続けているため、新たな攻撃からの防衛にどのような対策が必要か、研鑽を積む日々です。熊本はTSMCの進出によりサイバー攻撃が増加するのではといった話もあり、それに関連する話を皆様からお伺いすることがあるかもしれません。その際はどうぞ情報共有をさせて頂ければと思います。



99期

## 林田 知起

経済学部 経済学科 卒

同窓会の皆様、初めまして。99期生の林田と申します。

今年の年初に古崎支部長からお誘いいただき、熊本支部の事務局有志の方々による新年会に参加させていただきました。初めての参加ということで大変緊張しましたが、皆様方に温かく迎えていただき、久しぶりに楽しい時間を過ごさせて頂きました。

現在、私は会社の転勤で熊本市内で生活しております。コロナ禍での赴任でしたので、まだまだ熊本暮らしを満喫できておりません。コロナが明けるのが今から待ち遠しいです。

これから同窓会での交流を楽しみにしております。どうぞよろしくお願ひ致します。



02期

## 城戸 涼子

文学部 国際文化学科 卒

大学時代はサークル活動に勤しむ一方で意外と？学校の授業が面白かった人間で、好きな英語は学びつつ美術館や水墨画の鑑賞に漢文や歴史書を読む講義…就職に直結したものは殆どなかったかもしれませんのが好きなことを好きなだけ楽しんだ4年間でした。卒業後、初めての一人暮らしで熊本での生活をスタート。現在は熊本県民テレビの報道部でローカルニュースの編集長を務める一方、テレビドキュメンタリー制作に長く携わっています。2022年には開局以来初となる映画製作をすることになり、会社員をしながらまさかの監督に。テレビとは違う観た方との距離の近さや熱量の感じ方に、大変なことはありつつも楽しみながら仕事をしています。同窓会にお声がけ頂き、新しい出会いの機会があることを嬉しく思っています。



19期

## 佐藤 亜純

法学部 法律学科 卒

こんにちは、佐藤と申します。学生時代は授業やアルバイト終わりに友人と西新商店街によく遊びに行っていました。この前、久しぶりに西新商店街に行ってみたら、私の学生時代にはなかった新しいお店がたくさんできており、驚いたのですが、雰囲気は変わっておらず懐かしい気持ちになりました。もうすぐコロナも落ち着く頃なので、元の日常生活が戻ってくることを嬉しく思います。